

INGRESO 2025



La UNC inició los cursos de ingreso con casi 50 mil preinscriptos

La casa de Trejo confirmó un total de 49.724 preinscriptos en todas las facultades, una cifra apenas menor a lo que fue el 2024, que llegó a 51.637 estudiantes.



 **PERFIL**
CÓRDOBA



UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA (UNC). | FOTO UNC.



Perfil Redacción Córdoba

13-02-2025 16:35

En la Universidad Nacional de Córdoba (UNC) se dio inicio a los cursos de ingreso en todas las carreras. **Con 49.724 preinscriptos**, provenientes de Córdoba, del interior de la provincia y de otras provincias, los jóvenes universitarios comenzarán sus estudios superiores en las 15 facultades de la casa de Trejo.

En cuanto a las casas de estudio más elegidas, continúa la misma tendencia de los últimos años con un mayor número de ingresantes en las facultades de **Psicología, Ciencias Económicas, Derecho y Arquitectura, Urbanismo**

DISFRUTÁ DE NUESTRA NEWSLETTER EXCLUSIVA

Asistí a **streamings exclusivos** con referentes políticos y economistas destacados de la actualidad. **Obtené 2x1 en teatros. Comentá notas y participá de sorteos** para capacitarte con cursos de Perfil Educación.

✉ Ingresá tu correo para empezar

Quiero recibirla

La secretaria de Asuntos Estudiantes, Claudia Torcomian, les dio la bienvenida a los estudiantes y destacó la importancia de la UNC por su historia en la provincia y el país: **"La Universidad Nacional de Córdoba es, además de una institución con 400 años, cuna de grandes conquistas y un lugar de oportunidades para quienes quieren a través de su formación educativa transformar sus posibilidades"**.

Torcomian también explicó que desde la universidad se está trabajando en conjunto con todos los profesores de los ingresos **en un proyecto que busca fortalecer el "oficio de estudiante"**. Esta trabajo consistiría en apoyar a los estudiantes en su ambientación universitaria, teniendo en cuenta las dificultades que se pueden presentar en el cambio del nivel secundario al superior, **mediante el desarrollo de herramientas metodológicas y la alfabetización disciplinar que permita abordar los contenidos de cada área.**

De Loredo sobre Ficha Limpia: "No va a estar fácil en el Senado"

Nueva residencia universitaria

En 2024 la UNC anunció la construcción de un nuevo edificio **que funcionará como residencia universitaria para 150 ingresantes a carreras de grado y pregrado**. Para el acceso a este hospedaje los aspirantes debían postularse a una beca, en la que se fijaba como condición el tener residencia a 50 km de la unidad académica elegida para estudiar.

En las redes sociales de la UNC confirmaron que el edificio está en la última etapa de acondicionamiento para ser inaugurado. En un carrete de fotos se puede ver cómo son las instalaciones en las que vivirán los estudiantes seleccionados, **a los que se les consideró también su situación socioeconómica y académica.**

DISFRUTÁ DE NUESTRA NEWSLETTER EXCLUSIVA

Asistí a **streamings exclusivos** con referentes políticos y economistas destacados de la actualidad. Obtené **2x1 en teatros**. **Comentá notas y participá de sorteos** para capacitarte con cursos de Perfil Educación.



[Ver más en Instagram](#)

6851 Me gusta
uncoficial

⌚ ¡Cuenta regresiva en marcha! Faltan pocos días para que la Residencia Universitaria de la UNC abra sus puertas 🏠🌟

Mirá lo linda que está quedando 🏠

#ResidenciaUNC #InclusiónYEducación #OrgulloUNC

Ver 69 comentarios

Añade un comentario...

Disfrutá nuestra newsletter



Recibí en tu email todas las noticias, coberturas, historias y análisis de la mano de nuestros periodistas y editores especializados.

Quiero recibirla

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Malamud: "Tener un presidente estafador o incompetente es malo en la misma proporción"



La patóloga Marta Cohen declaró como experta: "El análisis del potasio post mortem no sirve, no tiene valor"



El dólar blue en Córdoba: a cuánto cotiza este lunes 17 de febrero